
                                                                                                                                 

Bilan des actions mises en place sur l’année scolaire 2023-2024 

• Achat de plantes vertes pour chaque classe des 2 écoles. Meg’Loisirs s’occupera de l’entretien des plantes à HJLM 
ainsi que les Atsem. entretien des plantes à prévoir avec les enseignants de SJB. 

• Choix de jeux et demande de mise en place d’une table de pique-nique dans l’aire de jeux. 

• Visite de la mairie route du Jaillet. 

• Travail pédagogique sur livrets du citoyen. 

• Elaboration de 2 menus CME.  

• Participation aux cérémonies officielles, au défi anti-gaspillage. 

• Après-midi jeux et goûter à la Maison de retraite Les Monts Argentés. 

• Demande de pose de panneaux identifiant le PumpTrack. 

• Abri bus : 4 emplacements très fréquentés sont envisagés (2x Supermarché, le Cruet, La Chataz). Ils sont tous sur 
des parcelles privées et doivent donc respecter les dispositions réglementaires applicables aux constructions, à 
savoir un recul imposé par rapport aux voies/emprises publiques et aux limites séparatives.   

• Fabrication de 3 hôtels à insectes : école SJB, Square de la baronne, Jardin du Calvaire. Des plaques en fer seront 
apposées signalant la réalisation par le CME + Les Ecolibristes. Budget : 82.94€. Reste un budget de 1342.06€ alloué 
au CME pour de futurs projets environnementaux en lien avec les Ecolibristres. 
 

 

Les demandes des enfants A l’étude  

Mobilité :  
➢ Garage à vélo aux abords des écoles  

En attente de devis par l’UGAP  
Déterminer le modèle d’abri en fonction de la capacité de vélo et emplacements 
Financement à hauteur de 40%   

➢ Bancs de l’amitié 
 

A l’école HJLM, la pancarte confectionnée par les services techniques sera réalisée 
durant l’été par Meg’loisirs. A l’école SJB, le même écriteau sera prévu à la rentrée. 

➢ Jardins partagés Une belle idée de jardins partagés a été proposée par une jeune élue mais le lieu 
semble problématique. A réfléchir. 

 

Infos Générales 

➢ Remerciements aux services techniques pour leur aide dans la réalisation des actions de jardinage et menuiserie.  
➢ Remerciements à l’Association des Ecolibristes, à Gabriel Perrin, Arthur Forlin et Philippe Socquet. Invitation à 

prévoir lors du premier déjeuner du CME à la rentrée. 
➢ Rappel que le CME est élu pour 2 ans. Il faudra trouver un temps de rencontre avec les futurs 6ème,, à voir à la 

rentrée avec les emplois du temps de chacun.  
➢ Projet Paris : Madame le Maire et Marika ont reparlé aux enfants du projet de monter à Paris sur 1.5j afin de 

visiter l’Assemblée Nationale, le Sénat et pourquoi pas assister à une cérémonie quotidienne à l’Arc de Triomphe. 
  

 

Conseil Municipal des enfants du jeudi 20/06/2024 

 

A vos agendas !  

➢ Inauguration du skate parc le mercredi 26/06 – CME invité  
➢ Fête nationale du 14 juillet – participation du CME  
➢ Forum des associations samedi 07/09 – Espace congrès 
➢ Inauguration de la mairie le 09/10 


